



Samuel Eto'o est le nouveau président de la Fédération Camerounaise de Football.

Originaire du Cameroun, Kylian Mbappé n'a pas manqué cette occasion de renouer avec ses racines. Le champion du monde français a lui aussi exprimé sa joie devant la victoire de son " grand frère Samuel Eto'o " aux élections de la FECAFOOT, Fédération Camerounaise de Football :

"Le Cameroun c'est mon deuxième pays Félicitation au grand frère Samuel Eto'o", a écrit l'attaquant du PSG.

"Il a été une grande source d'inspiration pour moi quand j'étais plus jeune. Le Cameroun c'est mon deuxième pays et je suis ravi de voir une telle légende à la tête du football national. Je n'ai aucun doute sur le travail qu'il effectuera dans l'optique de rehausser le niveau du football Camerounais et j'espère qu'avec lui ils seront en mesure d'asseoir leur domination lors des prochaines échéances notamment lors de la CAN 2021 à domicile et en vue de la qualification pour le prochain mondial au Qatar", ajoute le prodige français.

Une victoire pour l'Afrique

Cette élection de Samuel Eto'o a sonné comme un vent nouveau pour l'Afrique. À travers les

réseaux sociaux, on a pu ressentir la satisfaction qui a animée les frères et sœurs africains du triple champion d'Europe.

Son succès donne ainsi espoir à de nombreux footballeurs de ce continent qui rêvent de rehausser le niveau de jeu et d'organisation de leur pays.

Il n'est pas le premier à le devenir, mais la portée de l'aura de l'ancien attaquant du Real Madrid, du FC Barcelone, de l'Inter Milan ou encore de Chelsea, est à la hauteur des espérances des fans de ce sport roi qui a soif de réussite.

Footempo
